

# 《修学旅行特集号》

# 湖南高校だより

福島県立  
湖等通信  
立高等学校

発行責任者  
校長 安倍真一郎



USJでの集合写真（3日目）

## 【修学旅行の大きな日程】

- 10月 1日(木) 金閣寺、清水寺
- 10月 2日(金) 京都市内自主研修、舞妓鑑賞
- 10月 3日(土) 奈良公園、USJ
- 10月 4日(日) 大阪城、道頓堀

○今号は修学旅行  
を特集します。

「ばかさわざ」

十月一日から四日間、関西への修学旅行に行ってきました。一日目は朝から新幹線移動が半日を占めました。しかし、新幹線の窓から見える景色は新鮮で、特に「浜名湖に立つ鳥居」は印象に残りました。また、「名古屋城」の屋根も見つけることができましたので退屈はしませんでした。そして、京都。当たり前ですが、湖南とは違い、人も車も多いいけれど、そして、東京とも違う独特な雰囲気を感じました。移動のバスでは、バスガイドさんが京都の方言、イントネーションなどを楽しく話をしてくれて、飽きることなく京都市内を観光することができました。二日目は、自主研修です。印象的だったのは「伏見稲荷社」です。「千本鳥居」、「おもかる石」と不思議な所でした。色々な事がありました。大きなトラブルもなく旅館につくと、夕食後は舞妓鑑賞でした。初めて見る舞妓さんはとても綺麗でした。その後の就寝時

間には、部屋でおかしな現象が起こり、大騒ぎしてしまいました。(怖)

三日目は、やっぱりUSJです。楽しいことがありすぎて、ここで紹介するには紙面が足りません。最終日という事もあって、ホテルでも寝ずに過ごしてしまいました。本当に思い出に残る修学旅行でした。先生方、添乗員の田村さん、そして、みんな、ありがとうございます。(二年B組のある生徒)



金閣寺で阿久澤先生と（1日目）



清水寺から1枚（1日目）



舞妓鑑賞を終えて（2日目）

## 学校スローガン 「可能性の発見、自分に挑戦、夢を形に」



鹿に好かれる〇〇君（3日目）



大阪城をバックに集合写真（4日目）



本場のたこ焼きはウマいっす（4日目）

二年生で一番大きな行事である修学旅行が無事に終了しました。それぞれの生徒が良い思い出を作ることができたようです。この旅で歴史や文化についてだけでなく、集団行動や宿泊についての準備やマナー、体調管理など様々なことを学ぶことができたと思います。

高校生活も折り返しです。いよいよ進路に向けて本格的に動き出さなければならぬ時期になってきました。進路希望を実現するためにスイッチを切り替えて、自分のやるべき事を一日でも早く始めていきましょう。(二年生主任・阿久澤達朗)